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Yazhi: Pueden hacer sus vídeos redactándolos como quieran. ¡Pero si ellos
entienden la frase: "No consiento", también lo hace el universo porque ellos son el
maldito universo!

Dicho esto... lo mencionan desde el punto de vista de la mente inconsciente desde
donde se manifiesta todo, ¿no? La mente subconsciente y el inconsciente son
simples "mentes", por lo que hacer las cosas claras, redactar las cosas de la manera
correcta, simple y directa, ayuda. Así que si quieren, pueden redactar sus vídeos "sin
consentimiento" como quieran, siempre que sea directo y comprensible. Porque
podrían redactar sus vídeos de forma excesivamente complicada sólo para evitar el
uso de la palabra "no" con el efecto contrario.

Otro ángulo... desde el punto de vista de la psicología de los adultos, “no” es una
palabra muy poderosa, y si más gente la usara, se abusaría menos de quien pasa
por encima de sus derechos. El “no” es claro, y directo y corto.

Gosia: Si, gracias! Lo que yo diría son tres ángulos: 

Primero, el universo no lee las palabras en sí mismas, sino la intencion de lo que se
dice. "No consiento" tiene una carga emocional muy fuerte, es simple y directa y eso
es lo que va a leer el universo.  

En segundo lugar, esa teoría de las afirmaciones afirmativas se aplica más a frases
como: "Soy rico", en lugar de decir "No soy pobre". Asi que todo depende del
contexto.

Y tercero, estos videos no son para el universo sino para el Cabal y hay que decirles
que nosotros, las personas, simplemente no lo consentimos.

Yazhi: Exactamente, eso es lo que iba a decir a continuación. Esos videos no son
para manifestar realidades agradables comunicándose con el universo. Se están
comunicando con el Cábal, formado por personas que están leyendo y viendo todo.


